



Weihnachtsnewsletter 2019

Bald schon geht das alte Jahr 2019 zu Ende. Für das neue Jahr wünscht der Vorstand allen ZLB-Mitgliedern viel Freude, die notwendige Portion Glück sowie gute Gesundheit.

Wir freuen uns, uns auch im neuen Jahr für Sie und Ihre beruflichen Interessen sowie den Berufsstand einzusetzen.

Inhalte

1. Herzlichen Dank!	2
2. Viele Rechtsanfragen	2
3. Unterstützung im Projekt Kompetenzzentren	2
4. Lohnsummenentscheid	2
5. Die neue Homepage ist online: https://zlb-zh.ch/	2
6. In eigener Sache: Mailadressen	2
7. Wir nehmen zu – sowohl an Breite als auch an Gewicht	3
8. Zahlungsmoral	3
9. Auch die „Peripherie-Schulen“ sollen im ZLB-Vorstand vertreten sein	3
10. Benefits	3
11. Zusammenarbeit	3

Liebe Mitglieder des ZLB

Mit dem Jahr 2019 geht ein in vieler Hinsicht bewegendes Jahr zu Ende. Themen und Projekte wie Kompetenzzentren, Governance, KV 2022, drohender Abbau des DAG und geplante Veränderungen in der Lohnfortzahlung, Infrastruktur- und Sportstättenbau, 5. Ferienwoche, Entlohnung nach QV und deren unterschiedliche Handhabung und arbeitsrechtliche Konflikte haben uns beschäftigt. Neben all den vielen Veränderungen können Sie auch auf eine Konstante zählen: Wir setzen uns nach wie vor für unsere Mitglieder und für gute Anstellungs- und Arbeitsbedingungen im Kanton Zürich ein.

1. Herzlichen Dank!

Herzlichen Dank an all die Mitglieder, die dem Verband durch einen kleinen „Zustupf“ einen etwas grösseren Spielraum ermöglichen! Wir können uns leider nicht bei jedem Einzelnen bedanken, deswegen erfolgt der Dank per Newsletter.

2. Viele Rechtsanfragen

Dieses Jahr sind besonders viele Rechtsanfragen an uns gerichtet worden, die zum Teil erschreckende Zustände offenbaren. Viele Unsicherheiten betreffend Anstellungsverhältnissen, Konflikten (auch immer wieder Kontroversen zwischen Schulleitungen und Lehrerschaft) und Arbeitsbedingungen haben uns erreicht. Wir sehen uns in der Pflicht, Sie gut zu beraten.

Gerne dürfen Sie uns auch ein Feedback zu unserer Beratung geben. Konnten wir Sie unterstützen und Ihre Anfragen beantworten?

3. Unterstützung im Projekt Kompetenzzentren

Wir unterstützen unsere Mitglieder in Härtefällen im Projekt Kompetenzzentren. Da wir nicht überall Augen und Ohren haben, sind wir auf die Rückmeldungen von Ihnen angewiesen.

4. Lohnsummenentscheid

Der Zürcher Regierungsrat wollte die Lohnsumme für das Staatspersonal um 0.8% erhöhen. Der Kantonsrat hat nun diesen dürftigen Vorschlag nochmals um die Hälfte zusammengestrichen. Als Grund für den Sparscheid wurde die neu eingeführte fünfte Ferienwoche genannt, von der Lehrpersonen der Gymnasien und Berufsfachschulen als Einzige gar nicht profitieren!

5. Die neue Homepage ist online: <https://zlb-zh.ch/>

Nach vielen Monaten der Arbeit, Diskussionen und Anpassungen treten wir mit einem neuen Erscheinungsbild auf. Der enthusiastische, junge Informatikabsolvent Fabio Widmer hat eine neue Homepage programmiert, die die alte abgelöst hat. Lieber Fabio: Besten Dank für deinen grossen Einsatz!

Was gefällt Ihnen und wo gibt es noch Verbesserungspotential? Bis dato hat uns noch kein Feedback zur Homepage erreicht. Wir vermuten, dass keine Rückmeldungen nur „good News“ bedeuten, sprich, dass Sie damit zufrieden sind.

6. In eigener Sache: Mailadressen

Nach wie vor fehlen uns viele Mailadressen und Telefonnummern. Diese sind wichtig, damit wir mit Ihnen einfach kommunizieren können. Bitte lassen Sie uns diese zukommen. Eine Nachricht kann man uns via Homepage unter <https://zlb-zh.ch/kontakt> zukommen lassen.

Jeder Newsletter wird auf die Homepage geladen, so dass dieser auch später noch gelesen werden kann. Sie finden diese unter: <https://zlb-zh.ch/verband/newsletter>.

7. Wir nehmen zu – sowohl an Breite als auch an Gewicht

Auch dieses Jahr haben wir kräftig zugelegt. Wir konnten viele Neumitglieder begrüßen und hoffen, diese fühlen sich in unserem Verband gut aufgehoben und beraten. Wir haben aber nicht nur mehr Neumitglieder, auch von immer mehr Berufsschulen, an denen wir bis jetzt schwach vertreten waren, erhalten wir Zulauf. Das freut uns sehr!

Hier auch eine kleine Bitte: Machen Sie weiterhin Werbung für den ZLB! Es lohnt sich für Sie und die ganze Berufsschullehrerschaft, wenn ein starker Verband Ihre Interessen vertritt.

Herzlichen Dank den fleissigen Werbemachern!

8. Zahlungsmoral

Die meisten Mitglieder zahlen den Jahresbeitrag pünktlich und ohne Nachhaken. Es gibt aber wie in jedem Verband Mitglieder, die vor der zweiten Mahnung nicht zahlen. Das macht uns Umtriebe. Einerseits werden persönliche Kräfte für die verbandsinterne Organisation (Mahnläufe und Nachmahnungen) gebunden, die besser für die Mitglieder und Anstellungsbedingungen eingesetzt werden könnten, und andererseits verursacht dies auch unnötig Kosten.

9. Auch die „Peripherie-Schulen“ sollen im ZLB-Vorstand vertreten sein

Wir wünschen uns, dass auch Schulen aus der Peripherie im Vorstand vertreten sind! Lehrkräfte, die sich engagieren möchten, melden sich bitte bei unserem Co-Präsidium, Konrad Kuoni und Urs Schweikert. Wir freuen uns über jede Anfrage!

10. Benefits

Weihnachten steht vor der Türe. Diverse Geschäfte bieten unseren Mitgliedern vergünstigte Einkaufsbedingungen. Die Angaben zu den Geschäften finden Sie unter: <https://zlb-zh.ch/verguenstigungen>.

Haben Sie gute Beziehungen oder kennen Sie Geschäfte, die auch noch gerne bei uns mitmachen wollen, so teilen Sie uns dies bitte via Homepage mit.

Seit Oktober konnte der Vorstand einen zusätzlichen Partner gewinnen:

Ruby Rambo: Specialty Coffee Shop und Takeaway für Kaffee/Tee, Frühstück, Mittagessen (frische Bowls, Salate, Sandwiches und NEU auch Suppen)

Die genauen Konditionen und die vielen weiteren Firmen, die uns Benefits gewähren, entnehmen Sie bitte dem Flyer Spezialkonditionen und der Homepage. Ein Blick darauf lohnt sich. Es sind sehr renommierte Firmen wie Mammut oder das Grandhotel Giessbach, die unseren Mitgliedern grosszügige Ermässigungen gewähren.

11. Zusammenarbeit

Der ZLB bedankt sich für die sehr gute Zusammenarbeit mit der LKB und ihrer Präsidentin Denise Sorba. Mit dem Präsidenten des MVZ, Silvio Stucki, war der Vorstand in intensivem Austausch. Auch die Zusammenarbeit mit allen anderen Partnerverbänden verlief sehr erfreulich.

Nun wünschen wir Ihnen schöne und erholsame Festtage und ein gutes neues Jahr mit vielen tollen Ereignissen, die die weniger schönen vergessen machen.

Ihr ZLB-Vorstand